



Dr. Zubin Austin BScPhm MBA MISc MEd PhD FCAHS – Professor and Murray Koffler Research Chair, Leslie Dan Faculty of Pharmacy and Institute of Health Policy, Management, and Evaluation, Dalla Lana School of Public Health, University of Toronto

Zubin Austin is Professor and Murray Koffler Research Chair at the Leslie Dan Faculty of Pharmacy and Institute of Health Policy, Management, and Evaluation, Dalla Lana School of Public Health,

University of Toronto. His research focuses on the professional and personal development of the health workforce. He has published over 250 peer reviewed manuscripts and authored 5 books. He was installed as a Fellow of the Canadian Academy of Health Sciences in 2018. He is also the only University of Toronto Professor ever to have received both the President's Teaching Award for sustained excellence as an educator and the President's Research Impact Award for the societal significance of his work. He has been named Professor of the Year by students on 21 separate occasions.

Zubin Austin B.Sc.(phm.), MBA, MISc, maîtrise en informatique (MISc), M.Ed., Ph. D., MACSS — Professeur et titulaire de la chaire de recherche Murray Koffler, Faculté de pharmacie Leslie Dan et Institut des politiques, de la gestion et de l'évaluation de la santé, École de santé publique Dalla Lana, Université de Toronto.

Zubin Austin est professeur et titulaire de la chaire de recherche Murray Koffler à la Faculté de pharmacie Leslie Dan et à l'Institut des politiques, de la gestion et de l'évaluation de la santé de l'École de santé publique Dalla Lana (Université de Toronto). Sa recherche porte sur le perfectionnement professionnel et personnel de la main-d'œuvre du secteur de la santé. Il a publié plus de 250 articles évalués par des pairs et est l'auteur de cinq manuels. En 2018, il a été nommé membre de L'Académie canadienne des sciences de la santé. Il est également le seul professeur de l'Université de Toronto à avoir reçu à la fois le Prix de l'enseignement du président pour l'excellence en éducation et le Prix de l'impact de la recherche du président pour l'importance sociétale de ses recherches. Il a été nommé professeur de l'année par ses étudiants à 21 reprises.